



甲浦小学校 学校だより  
NO. 9  
令和4年11月22日

目標に向かってねばり強く探究する子どもを育てます

### 実りの秋

いこいの庭や校庭に赤や黄色の落ち葉が舞い、吹く風にも冬の訪れが感じられる頃となりました。早いもので、2学期もあと1か月となりました。学校では、学習や生活のまとめの時期となります。子どもたちが落ち着いて生活できるよう全職員で子どもたちを指導し見守っていきます。

規則正しい生活リズムなど、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで子どもたちは元気に登校できています。子どもたちが寒さに負けず元気に過ごすことができますよう、保護者の皆様、地域の皆様には、今まで同様、ご理解とご協力よろしくお祈いします。

新型コロナウイルスの感染者が増えてきています。第8波に備えて、感染拡大防止に努めながら、学習をすすめます。今しばらく、本人や家族の風邪症状での欠席対応、毎日の健康観察へのご協力をよろしくお祈いします。

### 3年社会科見学 10月28日(金)

3年生は社会科の時間に、消防署や警察署の仕事について学習しています。岡山南消防署や、岡山県警察本部を見学し、設備の特徴や働く人の工夫や思いを学びました。改修工事を終えた岡山城周辺を通り、後樂園に向かいました。美しい庭園を散策したり、タンチョウを眺めたりして、古くから伝わる岡山のよさを感じることができました。



### 1・2年生生活科見学 16日(水)

1・2年生は、県立図書館と総合グラウンドへ出かけました。広い図書館の中を探検したり、読み聞かせを楽しんだりしました。総合グラウンドでは、落ち葉や木の実をたくさん集め、秋を楽しんでいました。



### 甲浦小学校は、今年創立149周年を迎えました。

11月18日の開校記念日にあわせて、全校朝会で学校の簡単な沿革を話しました。松林寺や三蔵院が学校の役目をしてきたこと、明治6年4つの村に学校ができてから149年、時代によって名前が変わり、校舎も新しくなったこと、地域の方のおかげで、旧校舎の解体跡地にいこいの庭ができたことなどを写真とともに紹介しました。高学年の子どもたちに、甲浦小学校の好きなところを尋ねたところ、自然がいっぱいで、なかよし活動や甲浦フェスティバルなどの楽しい行事があることを挙げた児童がたくさんいました。「なかよくする子」「考える子」「たくましい子」の甲浦の

よい子として、伝統を引き継いでいこうと話しました。来年は、150周年です。地域の皆様をはじめ、多くの方々とお祝いしたいと思います。



### 交通安全教室 17日(木)

岡山市生活安全課交通指導員の方に、1・2・3年生は横断歩道の渡り方と道路の歩き方を教えていただきました。道路を渡る時は左右を確認すること、駐車車両がある時にも、周囲をよく確認しながら歩くことなど、実際の場面を想定して練習しました。

4・5・6年生は、自転車の通行の仕方を学習しました。左右だけでなく右後ろの確認をして発車すること、路側帯を通ること、駐車車両がある時には、後ろをよく確認してよけて通ることなど、実際に自転車に乗って通行しながら確認しました。

学んだことを生かし、安全に生活してほしいと願っています。



### 5年社会科見学 18日(金)

5年生はJFEスチール株式会社、西日本製鉄所、山陽新聞社、さん太しんぶん館を見学しました。

製鉄所では、工場の仕組みや、働く人々の様子を知り、世界に誇れる日本の工場のすばらしさを学びました。印刷工場では、新聞の製作工程を見学したり、歴史を学んだりすることで、社会における新聞の役割を学びました。

見学したことを振り返り、教室で学びを深めます。



### 避難訓練・引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。

9日(水)「地震後津波発生」を想定した避難訓練を行いました。地震発生とともに教室で、机の下に避難し、地震が収まると運動場へ避難しました。その後、津波警報発令の連絡を受けたと想定し、校舎3階へ移動しました。子どもたちは静かに整然と移動していました。

その後、警報解除後のお迎えを想定し、引き渡しの訓練にご協力いただきました。訓練に際してお気づきのこと等がございましたら、担任までお知らせください。引き渡し時の参考にさせていただきます。

海岸に近い学区です。日頃からどのように避難するか、ご家庭でもぜひ話題にいただけたらと思います。